

Frei und sicher leben!

Das Regierungsprogramm 2013 – 2017

Alle Menschen in Deutschland sollen frei und sicher leben können – ob zu Hause, auf Straßen und Plätzen, in Bussen und Bahnen, bei Tag und Nacht. Sicherheit ist eine Voraussetzung für Freiheit. Denn nur wer keine Angst hat, kann in Freiheit leben.

- Unser Ziel ist, Gewalt und Diebstähle abzuwehren sowie Anschläge und andere Straftaten erfolgreich aufzuklären. Dazu wollen wir den Einsatz von Videokameras an öffentlichen Plätzen, wie etwa auf Bahnhöfen, verstärken.
- Angesichts einer steigenden Anzahl von Wohnungseinbrüchen setzen wir uns für einen besseren überregionalen polizeilichen Informationsaustausch, für mehr Streifenfahrten in gefährdeten Wohngebieten sowie für steuerliche Anreize zum Einbau von Schutzmaßnahmen in Privatwohnungen ein.
- Wir treten jeder Form von Extremismus, von Gewalt und Terror entschieden entgegen. Egal, ob es sich um Rechts- oder Linksextremisten oder gewaltbereite Islamisten handelt. Wer religiösen Hass predigt oder Gewalt zur Durchsetzung seiner Ziele anwendet, missachtet unsere Grundwerte und muss hart bestraft werden.

Die CDU steht für eine erfolgreiche Sicherheitspolitik. Unsere Politik gewährleistet auch künftig die Sicherheit der Menschen. Wir wollen, dass Deutschland ein sicheres Land bleibt.

Gemeinsam wollen wir Deutschland in eine gute Zukunft führen.

Deshalb am 22. September beide Stimmen für Angela Merkel und die CDU.

www.cdu.de/regierungsprogramm

CDU